

29.11.2008 - Radio Vatikan

## **D: „Wir sind Kirche“ verlangt Kondome**

Anlässlich des 20. Welt-AIDS-Tages am 1. Dezember fordert „Wir sind Kirche“ von der katholischen Kirche die absolute Freigabe von Kondomen. Die weitere Ausbreitung von HIV/AIDS sei ohne den konsequenten Einsatz von Kondomen nicht zu bekämpfen, so die Laienbewegung. Der bloße Appell zur Enthaltsamkeit werde der Lebenswirklichkeit der Menschen nicht gerecht und sei zutiefst verantwortungslos. Das absolute Kondomverbot sei „eine große Sünde der Kirche“, so die Vereinigung am Freitag in einer Pressemitteilung.

(pm 29.11.2008 mc)

Zuletzt geändert am 30.11.2008